
令和 4 年度 いせ虹こども園利用者アンケート 88 家庭のうち 63 家庭回答 

 

質問１ お子さんは喜んで通園し、園生活を楽しんでいますか。 

    □はい 60  □いいえ 0  □どちらともいえない 3 

    

  

質問 2 「おたより」や連絡ボード、掲示または「コドモン」での配信などでの連絡事項や情報共有はわかりや 

いですか。 

    □はい 47  □いいえ 4  □どちらともいえない 12 

    

・掲示がたくさんあり、また、いつ新しいものが出ているか分かりづらい。重要なものは一言かけて頂けると助

かるのですが。 

・コドモンのメッセージが自分に関係があるのかどうかわからない。 

・コドモンでもインフルエンザやコロナ等の感染者数、状況が分かるようにしてほしいです。 

・連絡ボードがコドモン（タッチパネル）の所にあった方が見やすいです。動線が違う所なので見るのを忘れて

て大切なお知らせを確認できてなかったことがありました。 

・連絡ボードは見逃すことがあるので、コドモンの配信をうまく活用できると良いなと思います。持ってくる必

要がある物などは、配信があるとより分かりやすいです。運動会の見どころや、焼き芋大会のお知らせなどは

とても楽しく読むことができました。 

・例えば、次の日の持ち物などが連絡ボードに記載されている場合、休んでいたらチェックできないので困った

ことがあった。必要なものなどがある場合、コドモンでも知らせてほしいです。 

・クラスの連絡もコドモンでしてもらえるとありがたいです。手間等、やりやすい方法だと思うので、どちらか

というと、という意見です。 

・HP でいくつか載せて頂いていますが、もう少し毎日の様子が分かる写真等をコドモン等で掲載してほしい。

親が見れない給食の様子やお昼寝の風景なども見てみたい。 

・コドモンとメールのお知らせは少し内容が分かりにくいです。電子と並行して紙でおたよりを配って下さるの

は嬉しいです。 

・体温や降園時間はコドモンで入力できるようにしていただきたい。連絡ボードについても、前日に休んでいた

ら確認のしようがないので、持ち物の連絡等もコドモンで配信してほしい。活動内容についてもパパママ両方

見たいと思っているのに、ボードだとお迎えに行った人しか確認できないのでコドモンでの配信になれば嬉し

いです。 
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・園だより等、コドモンでの配信だと読むのを忘れてしまうことがある。 

・コドモン、おたより、連絡ボードなど見ないといけないところが多く、不便。靴箱の上に置いている連絡ボー

ドはコドモンに移行してほしい。文字数も多く、ゆっくり見れないため。 

・もっとコドモンを活用してほしい。日々の連絡や今日したこと、子どもたちの様子もコドモンで配信して頂い

た方が見落としがないと思います。行事に関するお知らせもコドモンに載せて頂きたいです。毎日の検温や迎

えの変更のノートもコドモンでできたら便利だと思います。 

・緑の連絡カードは体温や体調など最低限のことしか連絡ができない。週末の出来事など、子どもが小さいうち

は子どもが自分で伝えられないので、親と先生が共有できればと思う。自由帳を取り入れてみたり、コドモン

があるので毎日の体温もコドモンで報告し、自由にコメントできたりできればいいと思う。（通勤電車でもで

きるので） 

 

質問３ いせ虹こども園の教育・保育の取り組み内容をホームページで見たことはありますか。 

    □はい 53  □いいえ 10 

    

・（カギを付けて）子どもたちの写真とかを UP して頂けたら嬉しいです。 

・コドモンで必要な情報が得られるので、あまりホームページまで見ることがない。コドモンからホームページ

を見れるようにすれば見ると思います。 

・ホームページがあったことを知らなかったため、今回見てみましたが、新着記事が２つしかなかったので、通

わせている保護者向けではないな、という印象です。 

・既に入所しており園内の連絡はコドモンで連絡がくるので特に見る必要がない。 

 

 

質問 4 お子さんについて、悩みや不安等を職員に相談したり、意見や意向を伝えたりすることはできますか。 

    □はい 55  □いいえ 1  □どちらともいえない 7 

    

・年齢が上がるにつれて、先生方とゆっくり話す機会が少なくなるように思います。お迎えの時などに子どもの

様子を教えてもらえると、その時に相談などがしやすくなると思います。 

・どうしてもの場合は先生にお声がけするのですが、先生方もお忙しいと思うので、コドモンで気軽に「昨日少

しこんな感じでした」と報告できたらありがたいです。面談もできれば年２回あれば嬉しいです。 

・どなたに話してよいのか分からない。迎えの時にも勝手に子どもが出てきて帰る感じなので、一言だけでも話

すタイミングがあるとありがたいです。 
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・連絡帳に悩みや不安等を記入できる欄があったり、連絡帳の各スペースをもう少し広げたら日々の事、悩みや

不安なことを書けるようになるのではないでしょうか。 

 

 

質問５ 給食やおやつについて、栄養バランスの工夫や、季節の旬の食材を使用することは、お子さんの食育に 

繋がっていると思いますか。 

 □はい 62  □いいえ  □どちらともいえない 1 

    

・いつも喜んでいます。ありがとうございます。 

・家でたくさんの食材は使えないのでとても助かっています。 

・保育園でたくさんのお友だちと給食を食べる事で、今まで食べたことのないメニューや野菜、豆類等にも挑戦

しており、本当に感謝しています。毎日のメニューも美味しそうで、とても楽しく食事の時間をとっているよ

うです。 

・可能ならその食材に因んだ絵本や話をして頂けると記憶に残り、家でも話してくれるみたいでありがたいです。 

・ちょっとした料理（餃子の皮でミニピザなど）を園児の前で野菜を切ったり、チーズをのせるのを見せたりす

るのが良いと思う。 

・子どもに聞いたので本当かどうか不明ですが、お昼はおかわりができるがおやつの時におかわりできないのは

何故でしょうか？ 

・いつも美味しい給食、手作りのおやつをありがとうございます。可能な限り、小麦粉など国産材料や有機の食

材を取り入れて頂きたいです。 

 

 

質問６ 発熱や体調不良等の病気への対応や保護者説明は適切ですか。 

  □はい 55  □いいえ  □どちらともいえない 6  □未記入 2 

    

・怪我の手当てもとても丁寧にしていただき感謝しています。 

・「下痢便がある」と園から連絡がありました。「また下痢が続くようであれば連絡します」と説明がありました

が、電話連絡し報告していただく事はとてもありがたいのですが、下痢便が出ても、こちらとしての対応は何

もできないので電話連絡は必要であったのか疑問に思ったことがありました。嘔吐があれば、ノロウイルスな

どの疑いがあってのお迎え連絡だと理解できますが…。 

・説明は良いと思うが親が来るまでの間、保健室がなく、職員室で待機しているのは気になる。 
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質問７ 施設の保育環境は、事故防止などの安全対策が行われていると思いますか。 

 □はい 53  □いいえ 4  □どちらともいえない 5 □未記入 1 

    

・園が開放されている時がありますか？門のところに貼紙を見たように思うのですが…シルバー人材の方が平日

はいてくださるので安心ですが、開放されてるのは告知がありますか？玄関が少し誰でも入れるようになって

ないかと心配に思う時があります。 

・自動ドアの施錠がなされていないのが気になります。（登降園時間以外で。）前の園が２４時間鍵が掛かってい

る所だったので… 

・入口のセキュリティが少し甘いのかなあと思います。（おじちゃん、おばちゃんが立って見ていてはくれます

が…） 

・玄関が誰でも入れるのが心配です。保護者にはセキュリティカードを首から下げるようにし、玄関にもセキュ

リティカードで解錠してから入室できるような仕組みの方が保護者としては安心です。 

・迎えの時など、他の子も勝手に部屋の外に出てくることがあり、そのまま行ってしまうことはないのかと思う。

また、迎えに来た保護者を認識されているか疑問に思う。入口に後でついた閂が全く機能していない。不審者

でも簡単に入れそう。迎えの際、申し送り等もなく、誰が帰ったか把握できてるのか不安になる。 

・廊下から階段、保育室へ続くカギが開けっ放しの事が何度かあります。勝手に飛び出し、事故が起きそうでい

つも心配になります。朝、玄関の門が開きっぱなしですが、子どもが不注意で飛び出していかないか、不審者

を呼んでしまうことになるのではないかと怖くなります。連続して保護者が入る以外は常に開けた人が閉める

と徹底した方が事故は起こらないと思います。 

・玄関のセキュリティ。送り迎えのコアタイム以外でも誰でも入れるようになっているとしたら心配。（前の園

では保護者もカードキーがないと入れないようになっていたので。） 

・子どもの背が高いので、自動ドアもジャンプで開けられます。門扉の閂も開いていることが多いので、出よう

と思えば出れるな…と思います。不審者対応はしてるのかな…と少し不安です。（誰でも出入りできるので…） 

 

 

質問８ 個人情報が守られていますか。 

 □はい 58  □いいえ  □どちらともいえない 4 □未記入 1 

    

・子どもたちの下の名前は、積極的に覚えられたらいいなと思います。 

・公園やイベントをした時の写真をコドモンで配信したり、写真を購入できるようにしてもらいたい。 
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質問９ いせ虹こども園において、新型コロナウィルス等の感染対策に努めながら日々の教育・保育に取り組ん 

でいると思いますか。 

 □はい 50  □いいえ 1  □どちらともいえない 11 □未記入 1 

    

・手洗いの励行、大変ありがとうございます‼アルコール消毒よりも手洗いの習慣を身につけさせたいです。 

・何が正しい感染対策なのか、もはや分からない。ただ、これ以上子どもたちの経験、体験する機会が失われな

いようにして頂けたら幸せに思います。 

・子どもなので仕方ないですが、咳やくしゃみをしてる子にはマスクをしてもらってもいいのにな…と思います。

これから病気が流行る時期なので、おたよりなどで保護者の方に協力を仰いでも良いかと思います。 

・園庭に滑り台や雲梯、鉄棒がなく、園児が自由に遊べないので、もう少し近くの公園にお出かけして体を動か

してほしい。 

・マスクや消毒など、弱毒化しているコロナウイルスに対しての過剰な感染対策は子どもたちの心や身体の発達

によくないと思います。厚労省のホームページではマスクは任意であり、いかなる場合もマスクの着用を強要

してはならないと書いてあります。職員や保護者に関しても、マスクの着用を自由にして頂きたいです。保護

者にアンケートを取るなどして状況を少しでも変えていけるようにお願いしたいです。 

 

 

質問１０ 教育・保育に関する自由記述欄  職員個人に対するご意見は、ご遠慮ください。 

・いつも子どもを見て下さり、たくさん遊んで下さり、ありがとうございます。帰ってきたら保育園で楽しかっ

た事を嬉しそうに毎日話してくれて、とても嬉しいです。 

・いつも先生方に大変お世話になっています。年齢が違うクラスの先生も名前を呼んで「おはよう」など、挨拶

をして下さり、励みになっています。 

・毎日ありがとうございます。 

・いつも丁寧に対応して下さってありがとうございます。担任の先生からも１日の様子を帰りの際に伝えてくれ

るので安心です。 

・子どもたちも色んな遊びに興味を示して楽しく遊び、学んでいる様なのでとても満足しています。いつもあり

がとうございます。 

・季節ごとに様々な制作をして下さり、子どもも楽しそうです！我が家は転園して来たのですが、「いせ虹こど

も園に来て良かったー！」と子どもも言っています。子どもたちにあたたかく寄り添って下さり、家では出来

ない様々な体験ができていると思います。いつもありがとうございます。 

・お友だちや先生のことが大好きで、いつも保育園に行くのを楽しみにしています。工作や食育など子どもたち

が喜ぶように考えて下さっていて素敵な保育園だなと思っております。先生は、違う園に通っている上の子の

名前も覚えており、いつも優しく接して下さるので感謝しております。ありがとうございます。 

・よく我が子のことを見ていただき、接していただき、可愛がっていただいているように感じています。これか

らもお願い致します。 

・いつの間にかできることが増え、親以外の人との関わりができて、子どもにとっても良い経験になっていると

思います。クラスにお気に入りの先生もできて、他のクラスの先生も一緒に見守っていただき、今後ともあた
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たかい関わり合いをお願いします。 

・いつもありがとうございます。子どもが楽しそうに通っているので嬉しく思ってます。 

・いつも子どもが楽しく通わせていただいており、とても感謝しております。今日どんなことをしたか先生から

聞くのが楽しみです。今後ともどうぞよろしくお願いします。 

・お迎えに行ったときに、先生が子どもの一日の様子を詳しく教えて下さってとてもありがたいです！こども園

に通ってから、先生と同じ組のお友だちのおかげで心身ともにすくすく成長しているなと感じます。 

・いつも保育していただきありがとうございます。他の子より発達が遅れていることを理解してカバーしていた

だけて本当に感謝しております。 

・子どもたちの個性を大切にし、一人ひとり大事に見守っていただき、いつも安心して登園し預けられておりま

す。本当にありがとうございます。これからもよろしくお願い致します。 

・いつもありがとうございます。身体を使った遊びや歌をたくさん教えてもらい、楽しそうに家でもしています。

先生方にいつも感謝しています。 

・いつも細やかなところまで子どもを見て下さり、感謝しております。毎日楽しい！と本人も言っています。 

・いつも様々な遊びを提案して体験させて下さり、子どもも楽しんで登園しています。これからもたくさんの遊

びを通して成長させてあげれれば良いなと思っています。引き続き、よろしくお願い致します。 

・いつも丁寧にお世話して下さってありがとうございます。娘も毎日楽しく通園しており、自宅でも保育中に学

んだ歌やお話を聞かせてもらい、成長に繋がっていると思います。いせ虹さんに入園できて良かったです。引

き続きよろしくお願いします。 

・いつも子どもたちをあたたかく導いて下さり、ありがとうございます。食育や散歩、博物館や図書館への訪問

は子どもたちがとても楽しんでいます。ふかえ虹こども園の５歳児クラスで日本舞踊をされていると見学時に

お聞きしました。いせ虹こども園でもできたらいいなと思っています。 

・入園当初は以前通っていた園との違いに、親子共に戸惑うこともありましたが、泣いて嫌がることが一度もな

く登園し、様々な経験をさせていただき感謝しています。友達との関わりの中で様々なことを学び、楽しんで

いるんだなあと思う毎日です。開園して１年目でたくさんの行事や制作、日々の保育と大変なことが多いと思

います。先生たちには感謝でいっぱいです。今後ともよろしくお願いいたします。 

・もう少し懇談の日や日頃の様子を先生と話す機会が増えたらいいなと思います。 

・個性を捉え成長を引き出して下さっていると感じています。どの先生にもよく慣れており、毎日登園を楽しみ

にしています。感謝でいっぱいです。ありがとうございます。 

・いつもお世話になりありがとうございます。担任の先生は日々の様子をたくさん伝えてくれたり、食べ物やト

イトレの相談にも乗ってくれてありがたいです。担任以外の先生もあいさつをしてくれてとても気分が良いで

す！おてんばが過ぎる娘のお世話をして下さり感謝しかありません！これからもよろしくお願い致します。 

・先生方には、いつも子どもが楽しくワクワクするような取り組みをしていただき、ありがとうございます。 

・最近、保育園に対する良くないニュースもあり、心配なこともありますが、先生は皆よくして下さり、子ども

も毎日楽しく通っておりますので、いせ虹こども園にして良かったと思っております。 

・いつも子どもたちの事を見ていただき本当にありがとうございます。行事ごとも楽しかったです。毎日お友だ

ちと先生と楽しく過ごせますようにと願っています。これからも子どもたちに寄り添い、成長をサポートして

くださいますよう、よろしくお願いします。 

・園の前ので朝夕にいるシルバーさんは園児が車や自転車の多い時間危なくないように配置されていると思いま

すが、ある方は、園の玄関で車も自転車も見えない所で、いつも子どもたちと話してばかりいるので意味がな

いと思います。 

・いつもお世話になっております。明るく整備された園中の温かい雰囲気に、子どもたちもいつも安心して過ご

すことができていると思うと、日々の先生方の細やかな心配りに感謝しています。朝夕の門の所に立ち番をし

て下さる等、安心ですが、立ち番がいない時間帯、簡単に門を通れてしまうので、心配な面もあります。イン



ターホンを押して解錠する等ができれば、もっと防犯面を強化できるのではないかと思います。 

・水分補給について、全体への声掛けだけでなく、一人ひとりが摂取出来ているのか把握できるような仕組みづ

くりや方法で対応して頂きたいです。５歳児の午睡について、就学に向けて検討して頂きたいです。 

・園内での活動や取り組みの写真やコドモンでの配信を希望します。 

・４月に掲示があった後、先生方の入れ替わりがあると思いますので、お写真とお名前を教えて頂けると嬉しい

です。差し支えない範囲で…。「新しい先生だったよ～」と言われるけど、お家でもお話ができればいいなと思

いました！ 

・他園では１年かけて楽器の習得、皆で合奏の実施があったり、劇を完成させたり竹馬を乗りこなしたり、やり

遂げる、完成させる体験ができる内容でした。いせ虹では、のびのび見守っていただいており、それも子ども

にとって良い環境とも思いますが、何かそういう体験があればと感じています。英会話やピアノ等、教育面を

向上させてほしい。（希望者のみ、別費用、外部講師でも可） 

・昼食の際、エプロン着用を認めて頂けるとありがたいなと思います。３歳児ですが、まだまだ食べこぼしが多

く（うちの子だけかも知れませんが…）白い体操服にシミが残ってしまいます。 

・職員の方の挨拶があまりないのが気になります。特に登園時、保護者が部屋を出る時に「いってらっしゃい」

の一言があると、我が子が登園したことを認識してもらえたかなと安心できるので、その声掛けが増えるとあ

りがたいです。 

・お昼寝の時間が長いなと感じています。年中で体力もついている為、毎日 11 時頃の就寝です。できれば 1 時

間くらいになると嬉しいです。 

・以前、ルナホールまで避難訓練をされたと思いますが、どのルートで行かれたのか、地図で示した物を掲示し

て頂けるとありがたいです。万が一の時に備えて頭に入れておきたいです。 

 

 

以上、ありがとうございました。 


